

Engage Cuba crée un groupe d'experts afin de donner un élan aux liens entre Washington et La Havane



Washington, 25 janvier, (RHC/PL).- Engage Cuba, une organisation étasunienne qui œuvre en faveur de la levée du blocus, a annoncé ce lundi la création d'un groupe d'experts afin de donner un élan aux liens entre Washington et La Havane.

Nommé Conseil de Politique envers Cuba, le groupe est formé de chercheurs et des cadres professionnels de divers secteurs chargés de fournir des informations et des conclusions sur les défis et les opportunités des relations entre les États-Unis et Cuba.

«Nous sommes incroyablement émus d'avoir rassemblé ce groupe d'experts qui ont travaillé dans des questions liées à Cuba et à l'Amérique Latine pendant des décennies pour qu'ils nous apportent leur profonde expérience de politique internationale» a déclaré le président d'Engage Cuba, James Williams.

Le Conseil de Politique envers Cuba est formé de Kirby Jones, président d'Alamar Associates, de Christopher Sabatini, expert de l'université de Columbia, d'Emily Parker, membre de l'organisation Nouvelle Amérique, de Guillermo Grenier, professeur à l'université internationale de la Floride et de Philip Peters, président du Centre de la recherche sur Cuba.

Le 20 juillet 2015, Cuba et les États-Unis ont rétabli leurs relations diplomatiques et leurs respectifs Bureaux des intérêts sont devenus des ambassades, ce qui a donné le départ d'un processus vers la normalisation des liens bilatéraux.

Les autorités cubaines ont souligné à maintes reprises que le blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en février 1962 est un des principaux écueils pour la pleine normalisation des relations.

Cuba plaide également pour la restitution par les États-Unis du territoire qu'occupe la base navale de Guantanamo et pour la cessation des émissions de radio et de télévision depuis les États-Unis sur les fréquences nationales de Cuba ainsi que des programmes visant à subvertir l'ordre social et politique intérieur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82342-engage-cuba-cree-un-groupe-dexperts-afin-de-donner-un-elan-aux-liens-entre-washington-et-la-havane>



Radio Habana Cuba